

Visite officielle au Japon du Ministre des Affaires étrangères et de la Coopération de la République du Bénin



<Réunion ministérielle des Affaires étrangères entre le Japon et le Bénin, le 20 juin 2018, TOKYO>

Le ministre des Affaires étrangères et de la Coopération, Aurélien AGBENONCI, s'est rendu au Japon du 18 au 22 juin 2018, à l'invitation de son homologue japonais, M. Taro KONO. C'est la première fois depuis 5 ans que un Ministre des Affaires étrangères du Bénin se rend officiellement au pays du Soleil levant.

Pendant son séjour, la rencontre entre ces deux ministres a eu lieu à Tokyo. La séance ministérielle s'est déjà tenue à Maputo, Mozambique, en marge de la réunion ministérielle de la TICAD en 2017. Les deux ministres ont abordé plusieurs sujets tels que la coopération nippo-béninoise, les dossiers internationaux comme la Corée du Nord, la sécurité maritime, etc. A la suite de la rencontre, la conférence conjointe de presse a été organisée et les deux ministres ont convenu de renforcer davantage les liens d'amitié et de coopération entre nos deux pays. Le ministre M. KONO a également remercié le précieux soutien apporté par le Bénin pour l'Exposition Universelle 2025 à Osaka.



<Les deux ministres ont animé la conférence conjointe de presse>